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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR DO 
MUNICÍPIO DE CATIGUÁ-SP. 

Ata de Reunião do Conselho de Alimentação Escolar (CAE) do Município de Catiguá/ SP, realizada 

no dia quatro de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas, nas dependências 

da Secretaria Municipal de Educação. A reunião iniciou com a palavra da Presidente senhora 

Valéria Dai Sim Garcia que agradeceu a presença de todos, solicitou a secretária que fizesse a 

leitura da ata da reunião anterior, colocando-a em deliberação. Não houve manifestação ou 

protestos, e a ata foi aprovada por unanimidade pelos presentes, e, em seguida apresentou o parecer 

da conta referente ao ano de 2023. Os membros analisaram os empenhos dos fornecedores, os 

extratos bancários e os demonstrativos de depósitos recebidos do FNDE e outros. Após a análise 

da documentação os membros concluíram que no ano de 2023 a Prefeitura Municipal recebeu do 

FNDE (Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação), do Programa Nacional de Alimentação 

Escolar (PNAE), a quantia de R$ 159.115,80 (cento e cinquenta e nove mil, cento e quinze reais e 

oitenta centavos). Recebeu do Governo do Estado a quantia de R$ 156.780,00 (cento e cinquenta e 

seis mil, setecentos e oitenta reais). Foi empenhado com recursos próprios do município a quantia 

de R$ 964.959,02(novecentos e sessenta e quatro mil, novecentos e cinquenta e nove reais e dois 

centavos). Foram atendidos durante 200 dias letivos um total de 1.283 alunos, conforme segue 

relacionados: EMEI Andréia Almagro: 140 alunos e servidas 128.000 refeições; EMEI "Filomena 

Pedro Federici": 130 alunos e servidas 99.200 refeições; EMEF "Serafim Sanches" e "E.E. Antônio 

Carlos" 757 alunos e servidas 202.600 refeições. Concluíram também que a merenda oferecida nas 

escolas foi de boa qualidade e de boa aceitação pelos alunos; o preparo foi feito com muita higiene 

e dedicação das merendeiras; a quantidade de gêneros alimentícios entregues nas escolas foram 

suficientes para atender todos os alunos beneficiados. Diante do exposto, os membros aprovaram a 

prestação de contas visto que o programa foi corretamente desenvolvido.Nada mais havendo a 

tratar, encerrou-se a presente reunião, da qual foi lavrado a presente ata, da qual eu, Giselda Batista 

Teixeira Tanaka, Secretária, que depois de lida e achada, conforme será assinada por mim e por 

todos os presentes. Catiguá, 04 de março de 2024. 

Secretária da Reunião: Giselda Batista Teixeira Tanaka 


